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i 25 profughi provenienti dalla Liba ospitati in paese partecipano all'iniziativa Uisp

i IgAvani in campo con 6 11 operatori della cooperativa

	

,*\Lo sport per combattere il
razzismo . 1.25 ragazzi profu-
ghi originari del Mali ma
provenienti dalla Libia ch e
sono attualmente ospitati a
Persiceto all'interno del Pia-
no nazionale di accoglienza
partecipano ai "Mondiali
A nti razzisti", organizzat i
dalla Uisp e patrocinati an-
che dal Comune di Persice-
to, che si stanno svolgendo a
Castelfranco Emilia in loca-
lita Bosco Albergati . Si tratta
di cinque giorni di sport -
con tornei di calcio, basket,
pallavolo, rugby e cricket e
possibilità di praticare yoga ,
pilates e giochi tradizionali
dal mondo - oltre a musica ,
cultura e dibattiti in nome
dell'antirazzismo e a difesa
del valore di tutte le diver-
sità, siano esse (liprovenien-
za, di genere, di etnia o di
abilità . I profughi del Mali e
provenienti dalla Libia ch e
sono attualmente ospitati a

Dal Mali ai mondiali antirazzist i

Persiceto all'interno delia-i
no nazionale di accoglienz a
partecipano assieme agii o-
peratori della "Cooperativa
Lai Monto", incaricata da l
comune per la gestione del
centro accoglienza ai "Mon-
diali Antirazzisti " che si stan-
no svolgendo in questi gior-
ni a Bosco Albergati . Divisi
in due squadre stanno di-
sputando il torneo di calci o
a 6: dopo varie eliminatorie
domenica si arriverà alle fi-
nali .

(Margherita Parmigiani)

	

i profughi destinati aii'accagiieaaza lai città e provincia ai lassa ardil o
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Guido Guerrieri vuole prima ascoltare le varie realtà dello sport locale . Sul volley femminile: "A breve un tavolo "

Polisportiva ravennate, l'assessore frena : "E' presto per parlarne"
RAVENNA - "Per parlare di Polisportiva è
ancora molto presto". E' questo il pensiero di
Guido Guerrieri, neo assessore allo Spor t
del Comune riguardo l'idea della possibile
nascita di una Polisportiva che possa coin-
volgere le società sportive bizantine, soprat-
tutto dopo la fresca notizia della squadra di
volley femminile di Porto Fuori, che non si
iscriverà al campionato di B2, dopo ave r
vinto meritatamente il torneo di Serie C . In-
fatti, il Consorzio Teodora ha ceduto le quo -
te per accedere alla divisione B2 del cam-
pionato femminile, il titolo sportivo andrà
dalla società ravennate al Porto Recanati . "E '
una notizia che certamente ci rammarica un
po' - rivela l'assessore, - apprezzo comunque
la scelta di responsabilità della società e an-
che il lavoro svolto dal Consorzio Teodor a
con il settore giovanile, con più di cinque-
cento ragazze coinvolte . D'altronde la crisi
economica e la conseguente riduzione dell e
sponsorizzazioni alle società sono ormai al -
l'ordine del giorno, le imprese purtroppo in-

del Consorzio, che sono attualmente quattro
con la collaborazione di altre due società
esterne. E' molto importante ritrovarsi attor-
no a un tavolo a discutere con esse per par-
lare di programmi, progetti e nuove idee pe r
la pallavolo". Insomma, a parere di Guerrie-
ri, in primo luogo è bene analizzare la situa-
zione di ogni singolo settore sportivo con i
diretti interessati, e poi magari verificare l e
condizioni per una possibile Polisportiva,
idea già lanciata in precedenza dal primo
cittadino Fabrizio Matteucci durante la cam-
pagna elettorale. "Voglio verificare in prima
persona le varie posizioni in ogni sport, ab-
biamo il volley maschile che sta passand o
un gran momento con la promozione in A l
della Robur, e prossimamente incontrerò l e
società di basket per fare il punto della situa -

vestono molto meno nello sport ma ciò è

	

zione". Insomma, il grande progetto già cal -
giustificabile, dal momento che viviamo a

	

deggiato da Matteucci prima delle elezion i
contatto con la crisi." Parlando di volley

	

deve aspettare ancora un po' . Sicuramente
femminile continua Guerrieri, "è mia inten-

	

l'iniziativa potrebbe rafforzare l'immagine
zione chiarire alcuni aspetti con le società

	

dello sport ravennate come veicolo di pro -

mozione commerciale, e una struttura più
unitaria potrebbe favorire il reperimento di
risorse private, anche se un ostacolo potreb-
be essere rappresentato dai presidenti dell e
varie società, legati alla tradizione e allo

stemma della propria squadra, ma forse
questo è un piccolo particolare di fronte al -
le difficoltà finanziarie in tempi di recessio-
ne .

Lorenzo Pelliconi
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\ ie dell'amicizia solo in esol mi s

Guido Guerrier i

Robur : ha conquistato l'A1 quest'anno
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della solidarietàMonghidoro, una
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nel segno ~~~~N~~~ solidarietà
Partirà alle 9 di domani dall Osteria del Fantorn o
úa'Camminata dikóonghidoro`(netta fotoì che co n
tre tracciati, rispettivamente di 3 7 e 12 km ,
porteniì partecipanti a scoprire le suggestioni d ì
un territorio dove non è raro imbattersi in caprioli ,
scoiattoli, picchi e poiane che trovan o
nell'Appennino un habitat naturale .
La manifestazione è organizzata da l
Coordinamento staffette podistiche per Bologna :
per non dimenticare il 2 agosto 1980' in

collaborazione con l'associazione Oltr'Alpe .
L'obiettivo dell'iniziativa è di coniugare sport ,
turismo, benessere e solidarietà in quanto i l
ricavato dell'iniziatíva verrà devolut o
all'associazíone 'Familiari delle vittime all a
stazione del 2 Agosto 1980' . Al termine dell a
camminata l'associazione" Oltr'Alpe" h a
preparato un pranzo comunitario . Pe r
prenotazioni edinformazioni 347 .7O4OO71 -
338.5315914.
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CALCIO A ATO 1

Lega .
aperto
iscrizioni

i al campionati

L
a Lega Calcio Uisp di Reggio Emilia ha aperto le iscrizioni a i
campionati calcio 11 e calcio 5-7-8 per la stagione

201€ -201 2
Categoria Eccellenza Scade 22 Lugli o
Categoria Seniores Scade 22 Luglio
Categoria Dilettanti Scade 30 Luglio
Categoria Amatori Scade 30I .uglio 201 1
Categoria Calcio 5 Scade 10 Settembr e
Categoria Calcio 7-8 Scade 10 Settembre
Per informazioni rivolgersi Lega Calcio Uisp DA 0522/26720 8

(Andrea Penassi)
CORSO ARBITRI LEGA CALCIO UIS P
Aperte le iscrizioni al Corso per Arbitro di calcio della Uisp

Possono partecipare gratuitamente tutti i candidati di ambo i
sessi, con documento di identità valido, che abbiano compiuto
alla (lata dell'esame il 16° anno di età ,

11 corso della durata di circa un mese avrà inizio nei primi giorn i
di settembre . Al termine del Corso il candidato dovrà sostener e
una prova di ammissione all'esame, prova che prevede dei tes t
scritti sul Regolamento del Gioco del Calcio . Agli idonei sarà con- € €
segnato gratuitamente il vestiario per arbitrare .

Dal momento del superamento dell'esame, si è ufficialment e
un Arbitro della 1 FISP e, dalle settimane successive si inizierà ad
arbitrare. Durante le prime gare gli Arbitri saranno affiancati da
un "TutorDurante la Stagione Sportiva gli Arbitri verranno valu-
tati dall'Osservatore il quale seguire la crescita .
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ilResto dei Carlino

RAVENNA

Guido
Guerrini,
assessore
allo Sport
de l
Comune

PALLAVOLO

L' assessore dispiaciuto
per la rinuncia alla B
L'ASSESSORE comunale allo sport Guido Guerrie-
ri si dichiara «dispiaciuto per la notizia della cession e
del titolo sportivo di serie B femminile di volley da
parte del Porto Fuori al Porto Recanati» . Una doloro -
sa decisione presa per motivi economici che, secondo
il presidente del consorzio Teodora, era dovuta «an-
che all'aiuto insufficiente del Comune alla pallavol o
femminile ravennate», L'assessore oltre a esprimer e
«apprezzamemo per la bellissima attività svolta da l
consorzio Teodora nel settore giovanile», ha manife-
stato la sua stima «per il Porto Fuori che, una volt a
valutata la situazione ha deciso responsabilmente d i
non intraprendere campionato di serie 13, che no n
sarebbe stata in grado di sostenere . Per il futuro sarà
nostra cura impegnarci affinchè le eccellenze del set-
tore giovanile possano esprimersi in una prima squa-
dra di livello adeguato» .
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